



ふきのとうが顔を出し、
つくしももう顔を出し...
1月なのに今年は春が早い
です。雪、ふってほしいなあ。

今年もどうぞ
よろしくお願ひ
します。

1月24日(金) 周防大島縦走 & 竜崎温泉
(文珠山, 嘉納山, 嵩山)



嵩山頂上で お弁当。絶景!!

食後は
頂上で
かみゆり!!

(W) がかかっているみんなを探す。

縦走しても疲れを知らず。ゴールの
竜崎温泉目指して走る! 走る!
みんなでお湯につかって、体も
ほかほか、心もほかほか。



今年選んで書いた字, ことば

- | | | |
|-----------|----------|---------|
| (R) 令和二年 | (W) 会う | (Y) 八喜び |
| (E) 英信 | (T) 忍者 | (U) 美 |
| (Y) 祝島 | (E) 木 | (宙) 宙 |
| (H) 月 | (C) 私 | (G) 朝 |
| (A) 日本 | (I) 子年 | (M) 合格 |
| (R3) 令和二年 | (K) 日本列島 | (祈願) 祈願 |

1月31日(金)
どんどこ焼き



矢の先に火を灯して
点火!!

みんなでおべを
赤くしながら棒を
火にく。

てらこや自給自足プロジェクト
麦



1月は
2~4年生が
麦をひいて
粉にまよ。



みんな真剣に
お話を聞

1月9日(木)
遺跡の見学~山越えて伊保庄へ~

説明してくださった方のお話がとてもわかりやすく、
千年以上前の世界にタイムスリップ/みんなが想像
できました。発掘した器も見せていただき、古代の
歴史は名探偵コナンのように推理してみても



男子はたこあげ



(K) 作
木の車!
タイヤは
丸太



(I) が
自転車
公道
で

いところで
サッカー
して
自転車
町のグ
ラウンド

(E)
さいごに
ヤマト

(K) と宙はバムクーエンに挑戦!!
生地がたらたら流れるから、必死にくる。

層があらんできて、おいしかった!!

女子は 椿油作りのため
びにすら から判り。
そして 百人一首!!



20くらいで
6年生は劇!!



サッカー
バム
まだまだ続



基地で
たき火。
火で遊ぶ。

(E) と (Y) が
中心になって基地
作り。大きな
板でテーブルも
作ります。

1月のてらこやタイム

1/10(金) 書き初め

1/17(金) 3びきのこぶた

さおが読み聞かしていた
いろいろな「3びきのこぶた」の本。
時代が違えば、内容も結末
も違う!! さてみんなが考える
令和版3びきのこぶたは?!

おいしいよー

(M7) 合格おめでとう！6年生それぞれが自分の行く先が決まってきた。(M3)は近頃手を挙げる時もまっすぐ力がある。「なんでてらこやはチョコはだめなん!？」等、疑問を直球で聞いてくる。それがうれしい。(G)は今は平生中には行かないと決めている。(C)とふたりでお昼ご飯作ったり、山の神様にお供えしたり。百人一首団体戦のチームを率いて日々がんばってる。(U)は、冬休み、東京で中学の制服を作ってきた。卒業に向かってやりたいことやりきろうと、百人一首にサッカーに劇に勉強に日々全開で動いている。(宙)は体はどんどんシャープに、心はどんどん丸く素直に開いていて、サッカーでも「いいね～ おしいよ」等、みんなに前向きな言葉をかけてくれている。春は「張る」。ゴールが見えてきた分、心に張りが生まれる。新しい世界への不安と期待が、スタッフにとっては別れへの思いが、心にきりり、凜とした張りを生む。遠くへ矢が飛んでいけるよう、この張りを大切に生かしたい。

日	月	火	水	木	金	土
 2月	3	4	5	6	7	8
9 (おやこで おうちえん)	10	11 建国記念の日	12	13	14	15
16	17	18 雪山探検	19	20	21	22 五色百人一首大会
23 天皇誕生日	24 振り替え休日	25	26	27	28	29 *青字 ...誕生日♪

- 今月のお弁当の日 雪山 初日のおひるごはん
- こどもたちがお昼ごはんを考える日(緑色の日) 21日(金), 28日(金) (プランや天候によって変更の可能性あります。)

◆♪◆*... ◆♪◆* ... *... ◆ お知らせ ◆♪◆*... ◆♪◆* ... *... ◆

6年生 旅立ちの会 (6年生最終日) 3月24日(火) お昼から15時ごろを予定
 1～5年生 大きくなったねの会 (今年度最終日) 3月25日(水) いつもの時間 15:30終了
 2020年度 はじまりの会 4月8日(水)
 おひさまミーティング (スタッフとおうちの方とお話♪1家庭ずつ) 3月26日(木)
 (春休み 3/26～4/7です。)

旅立ちの会
 いっしょに
 旅立ちを
 祝ってくださる方、
 どうぞいらして
 ください!!
 Welcome

☆☆ ふっくんのコーナー ☆ 「いま サッカーが楽しい」

いま地球子舎史上いちばんサッカーが熱い。
 2学期からお正月をまたいで、今もみんな熱中している。僕自身も楽しくって、サッカーができる日は嬉しい。上手くはないが、全力でやっている。家でサッカー動画を見てイメトレするくらいに真剣だ。風呂に入ると、生傷や打身が増えていることに気づいて「これが勲章ってやつだ。」と思う。
 男子もそうだが、女子たちの熱意もすごくて、ボールが顔面に当たろうが、鼻血が出ようが、しばらくすると復帰してくる。ボールを奪い合うとき、けっこうスネを蹴られてない?と思うけど試合が中止されることはない。みんな勲章を増やしていることだろう。
 サッカーをする上で感心していることがある。それは、「チーム決め」だ。
 基本的にはグーとパーで分かれるのだが、その後の調整がなんとも面白い。その時に集まった人数や男女の比率、それぞれの力量を考えた上で調整がなされる。だいたい高学年が話を導くように思う。そして、気づけば楽しく試合が出来そうなバランスに落ち着く。自分や相手の力量を理解したうえで、話し合いが行われ、みんなが納得するラインを見つける。なかなか決まらなかったら、とりあえずやってみよう、となる。最近あまりモメることがない。僕はモメてもいいと思っているが、なんだかスムーズ。サッカーに集中できている。6年生が卒業するとまた色々変わってくると思うが、今のこの地球子舎サッカーを思う存分楽しみたいと思う。
 あと、なかなか紹介する機会がないので、ふりかえりの時間に書いているサッカー関連の川柳を紹介したい。「フェイントを かけるつもりが 足もつれ」、「十五分 延びたら 体力もたないよ」

ふっくんと しょうたの日々のふりかえり、冷蔵庫の横に貼ってあります。
 川柳あり、詩あり、日記あり・・・ その日のことがわかる楽しい1枚、どうぞご覧ください\(^o^)/